

PERSPECTIVES

Taking away the punchbowl?

In retrospect, 2021 turned out to be another very good year for global investors. There was no stopping the bull market in risky assets, thanks in large part to still-prudent policymakers. Indeed, last year, while the global economy strongly recovered, the global liquidity tap stayed wide open. Global real GDP growth hit a record level in the second quarter, with estimates exceeding an exceptionally strong 12%.

Find out:

- Will global growth stay strong?
- How could central banks pursue some form of policy renormalization?
- How could equity returns compare to the past two years?
- Could shifting monetary, credit and fiscal impulses push the global cycle to decelerate, leading to lower developed market bond yields?



Luc de la Durantaye
Chief Investment
Strategist

"The challenge is to deliver the right amount of policy rate hikes at the right speed so the global economy experiences a soft landing."

 [Read Perspectives Report](#)

 [Perspectives Executive Summary](#)

 [Perspectives Video Commentary](#)

▶ [Perspectives Video Commentary *Currency Update](#)

CIBC Asset Management and the CIBC logo are trademarks of CIBC, used under license. The material and/or its contents may not be reproduced without the express written consent of CIBC Asset Management Inc.

[English](#)



GESTION D'ACTIFS CIBC

POUR USAGE EXTERNE

Hiver 2022

PERSPECTIVES

Le temps est-il venu de s'assagir?

En rétrospective, l'année 2021 s'est avérée une autre excellente année pour les investisseurs mondiaux. Rien ne pouvait freiner le marché haussier des actifs risqués, en grande partie grâce à la prudence persistante des décideurs. En effet, l'an dernier, même si l'économie mondiale s'est fortement redressée, les liquidités mondiales sont restées très abondantes. La croissance du PIB réel mondial a atteint un niveau record au deuxième trimestre et les estimations dépassent les 12 %, ce qui est exceptionnel.



Luc de la Durantaye
Stratège en chef des placements

Découvrez ce qui suit :

- La croissance mondiale restera-t-elle solide?
- De quelle façons les banques centrales peuvent-elles entreprendre une certaine normalisation de leur politique?
- Où les rendements boursiers se situeront-ils par rapport à ceux des deux dernières années?
- L'évolution des mesures monétaires, budgétaires et de crédit pourrait-elle pousser le cycle mondial à la baisse, ce qui entraînerait une diminution des taux obligataires sur les marchés développés?

« Le défi est de procéder au nombre adéquat de hausses de taux directeurs à la vitesse appropriée afin que l'économie mondiale effectue un ralentissement en douceur. »

 [Perspectives - Lire le rapport](#)

 [Perspectives - Résumé](#)

 [Perspectives - Commentaire vidéo](#)

 [Commentaire vidéo Perspectives *Mise à jour des devises](#)

Le logo CIBC et « Gestion d'actifs CIBC » sont des marques de commerce de la Banque CIBC, utilisées sous licence. Le présent document et son contenu ne peuvent être reproduits sans le consentement écrit de Gestion d'actifs CIBC inc.